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■会長の時間 会長　徳久　京子

今
週
の
情
報 近隣クラブ例会情報等

次会のプログラム

本日のプログラム 黒河内三郎会員１００歳記念例会

慶祝　クラブフォーラム

　今月は環境月間ですので、マイクロプラスチックと洋服の問題に
ついてお話します。
　マイクロプラスチックとは、極小さいプラスチック（５mmという考え
方もあれば１mmという考え方もあるようです）が海に流れ込み餌に
紛れて、海の生物の体内にプラスチックが蓄積され、消化不良や
胃潰瘍を引き起こしたり、有害物質が体内に蓄積することで、生
物が死んでしまい、海の生態系が壊されるという問題です。プラス
チックや有害物質を蓄積した海の生き物を人間が食べれば人間の
体内にもプラスチックが入ってきます。今は、その影響がはっきりし
ていないのですが、有害物質が蓄積されればガンなどの原因にな
るとも言われています。
　マイクロプラスチック問題に、衣料品が関係していると知ったとき、
私は驚きました。誰もが一枚は持っているフリース製品を洗濯する
と、マイクロプラスチックが排水に紛れるというのです。衣料品で
はないですが、激落ちくんという商品名で販売されているメラミンス
ポンジも、マイクロプラスチックを生むと言われており、流し台の掃
除に愛用していた私はとても困惑しました。
　毛皮論争にも影響が出ています。リアルファーは、動物虐待の
問題と毛皮をなめす際の薬品が環境に良くないということから、世
界中のデザイナーがリアルファーの使用をやめてフェイクファーを使う
ようになりました。ところが今度は、フェイクファーがマイクロプラスチッ
クの原因になるというので、どちらが環境に良いのか分からなくなっ
てしまいました。そこで、私は、青少年交換卒業生（Ｒｏｔｅｘ）で、
服飾の勉強をしている学生さんに聞いてみたのですが、まだどちら
が良いのかは決着がついていないとのことでした。
　ただ、彼女は、天然繊維の中で最も環境に良いのはウールだと
教えてくれました。天然繊維には、ウール、綿、麻、絹などがあり
ますが、ウールが製造から廃棄までの環境負荷が少ないのだそう
です。
　私たちの生活から、ポリエステル製品を全部排除することはでき
ませんが、大量に持ちすぎない、洗いすぎない、新たに購入する
ときはウール製品も検討する、などささやかですが、できることはあ
ると思います。是非ご家族で一度、話し合ってみてください。

◆今後の予定
・４月２３日（日）地区研修・協議会において当クラブの財団表彰がご
ざいます。
・４月２７日（木）は、黒河内三郎さんの１００歳記念例会となります。
・５月２０日（土）幼児サッカー教室です。お手伝いの出欠回答お願
いいたします。
・５月２３日（火）１８：３０開始　相模原西ＲＣとの合同例会（レンブラ
ント７階）です。
・６月４日（日）、１３：３０～けやき会館にて第５ＧのＩＭ開催。５月９日
に担当クラブである紫胡クラブの方がＩＭご案内に来られます。
・６月１８～１９日箱根移動例会です。
・４月に予定していました炉辺会は５月に延期いたします。

伊藤　智晴 会員（みずほ証券町田支店　支店長）　

　相模原西ＲＣ　青塚様より
　４月２３日地区研修協議会参加者用に大型バスをチャーターした
とのことです。
　午前８時３０分旧伊勢丹前集合です。人数に若干余裕があるそ
うです。希望される方は、ご連絡ください。
　地区副幹事等は、協議会で弁当が用意されます。
　弁当のない方用に、バス内で弁当を予定しているようです。
　帰路もバスを予定しており、相模大野到着後、新福記で打ち
上げも予定しているようです。
　ご希望の方は、ご連絡ください。

■幹事報告 幹事　藤原　新一

■委員会報告 足立　旬一

■外部卓話 橋本　はづき 様（鎌倉中央ＲＣ）

（裏面につづく）
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■本日のスマイル  22,000円
■累　　　　 計  782,000円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2466 回  4月 18日

第 2464 回  4月 4日

□出席報告：出席委員会　  4月18日
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４月４日（修正）完全欠席 ＝ 青木、一ノ瀬、小方、小川、三枝、澁谷（直）、鈴木（晴）、鈴木（雅）、中山（智）、中山（義）、松山、溝渕、宮崎、若林

会報委員長  栗林　担当委員  栗林　森泉　須坂　吉田　小川　柏原　中村（文）　鈴木（昌）　足立　米田　松井　鈴木（晴）　小川　若林　大谷　江尻　中山（義）

中村　辰雄 君、杉﨑　信一 君
★鎌倉中央ＲＣ橋本はづき様、卓話よろしくお願い致します。
　金沢北ＲＣ松田光代様、遠路貴クラブ５０周年記念ご案内メーク
アップご苦労様です。またお土産まで戴きありがとうございました。
長瀬　徹 君
★橋本様、ようこそおいで下さいました。卓話楽しみにしております。
宜しくお願いいたします。中村辰雄様、きりたんぽ杯の写真あり
がとうございました。
小川　仁司 君、山田　修 君、青木　亜也 君
★松田様（金沢北ＲＣ）、橋本様（鎌倉中央ＲＣ）よくいらして頂きま
した。例会楽しんで下さい。
　卓話楽しみにしています。
澁谷　直樹 君
★結婚記念のお祝いありがとうございます。そろそろ銀婚式だと思う
のですが怖くて妻に聞けません。

■本日のスマイルBOX
松田　光代 様（金沢北ＲＣ）
★本日は当クラブ５０周年記念誌の取材の為にお伺いしました。
１０月３日は金沢にてお待ちしております。
徳久　京子 君、藤原　新一 君
★松田様、ようこそお越し下さいました。（鎌倉中央ＲＣ）橋本はづ
き様、ようこそお越し下さいました。本日の卓話楽しみにしており
ます。伊藤様、ご入会おめでとうごさいます。
奥橋　園子 君
★金沢北ＲＣ松田光代様、ようこそいらっしゃいました。写真加工
下さい。お菓子ありがとうございます。
　鎌倉中央ＲＣ橋本はづき様、卓話よろしくお願い致します。
足立　旬一 君
★金沢北ＲＣ松田様、ようこそいらっしゃいました。
　鎌倉中央ＲＣ橋本様、卓話よろしくお願いいたします。
栗林　一郎 君
★金沢北ＲＣ松田さん、ようこそいらっしゃいました。
　橋本さん、ようこそいらっしゃいました。本日はよろしくお願いします。

■本日のビジター
松田　光代 様（金沢北ロータリークラブ）
橋本　はづき 様（鎌倉中央ロータリークラブ）

【横のページ】
　４月号は戦時下の日常として「ＲＯＴＡＲＹ」編集長のウェン・ホァン
氏によるウクライナリポートが紹介されています。
●１１ページ
　突然の空襲サイレンが鳴り響いたことなど、戦時下の緊迫した状
況の中で、ウクライナのロータリー会員の活動として、危機管理委員
会を結成し、避難民の支援を最優先事項としたことや世界各地の
地区やクラブと連絡を取り合い、支援物資の手配などを行っている
ことなどが掲載されています。
●１３ページ
　ウクライナのためのロータリー災害支援補助金について紹介され

担当 ： 若林　美佳（代読：栗林　一郎）ロータリーの友４月号紹介
ています。
ウクライナ国内には、医療や基本的ニーズ、住宅、緊急対応、教育に
支援が行われ、ウクライナ国外には、難民支援を行っているなど、支
援についての内容が紹介されています。
【縦のページ】
●２４ページ
　ロータリーアットワークで、本厚木ＲＣの記事が紹介されています。
本厚木ＲＣでは「かながわＳＤＧｓパートナー」「あつぎＳＤＧｓパート
ナー」に登録し、地区補助金を活用した未就学児から高校生や保
護者、行政担当も参加するＳＤＧｓの啓発イベントを開催し「次世代
のリーダー育成」への実感も得られたことなどが掲載されています。
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